



334 m²

Réf. 1147

3 490 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante la villa bénéficie d'une vue imprenable sur la mer. Entièrement rénovée la maison offre tout le confort nécessaire avec des équipements modernes, prestations de qualité. Cette villa familiale se compose comme suit : Salon séjour avec une hauteur sous plafond impressionnante qui s'ouvre sur la baie de Théoule sur Mer, cuisine équipée haut de gamme, 5 chambres en suite, un deuxième salon, une chambre supplémentaire avec une salle d'eau attenante, buanderie, cellier. L'espace piscine bénéficie d'un bon ensoleillement dans un cadre de rêve.

Set in a dominant position, the villa boasts panoramic sea views. Completely renovated, the house offers all the comforts you need, with modern fittings and quality features. This family villa comprises : Living room with impressive high ceilings overlooking the bay of Théoule sur Mer, top-of-the-range fitted kitchen, 5 en suite bedrooms, a lounge, an additional bedroom with a shower room next to it, laundry room, storeroom. The pool area benefits from plenty of sunshine in a dream setting.

ELENA AGUEEVA

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

